



Cómo Puede Ayudar a Su Estudiante La Iniciativa de Escuelas Colorado Legacy

La Iniciativa de Escuelas Colorado Legacy ayuda a los estudiantes a triunfar en la colocación avanzada (AP) en matemáticas, ciencias e inglés. Clases de AP son cursos de nivel universitario que se enseñan en la escuela preparatoria, que incluyen un examen al final del año escolar dado a todos los estudiantes de AP en el país. Estas clases pueden ayudar a allanar el camino de su hijo a la universidad.

Las clases de AP preparan a los estudiantes para tener éxito en la universidad. Los estudiantes que obtienen puntajes de calificación en los exámenes AP tienen tres veces más probabilidades de graduarse de la universidad que los estudiantes que no toman clases de AP. Incluso, los estudiantes que no obtengan puntajes de calificación en los exámenes AP tienen más probabilidades de graduarse de la universidad que los estudiantes que no toman clases de AP.

AP ofrece a los estudiantes una ventaja para la graduación de la universidad. La mayoría de las universidades ofrecen crédito a los estudiantes que han recibido puntajes de calificación en los exámenes AP. Estos créditos extra aumentan las posibilidades de que un estudiante se gradúe de la universidad en cuatro años y pueden ahorrar a las familias la suma adicional de \$12,000 a \$ 33,000 que cuesta asistir otro año de universidad.

Tomar clases de AP puede aumentar las probabilidades de su hijo de recibir becas y entrar a la universidad. A menudo, las escuelas consideran la experiencia de un estudiante de AP para determinar becas. Además, más del 85% de las universidades consideran la experiencia AP cuando deciden qué estudiantes admitir.

La Iniciativa de Escuelas Colorado Legacy junto con la graduación de la universidad asegura un futuro mejor para su hijo. En los Estados Unidos, los trabajadores con sólo un diploma de la preparatoria tienen la doble probabilidad de estar desempleados que los graduados universitarios.

Estos cursos preparan a sus estudiantes para carreras exitosas. La Iniciativa de Escuelas Colorado Legacy se concentra en las clases de AP que prepararán a los estudiantes para su especialización en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM), que son algunas de las especializaciones de carrera con más rápido crecimiento y mayor desembolso. De hecho, las 10 carreras con los más altos salarios medios están en las áreas de STEM.

Escuelas Colorado Legacy sabe que las clases de AP son difíciles;

Nosotros proporcionamos un fuerte apoyo para ayudar a su hijo a tener éxito en el programa AP, incluyendo:

- Sábado sesiones para estudiar que proporciona 18 horas adicionales de instrucción por materia AP, ofrecidas por expertos en la materia.
- Asistencia financiera para gastos de exámenes para ayudar hacerlos más económicos.
- Incentivos financieros para los estudiantes, recompensando el esfuerzo extra que se requiere para tener éxito en las clases de AP.
- Materiales escolares y equipo para ayudar a crear clases innovadores.

Para más información sobre La Iniciativa de Escuelas Colorado Legacy visítenos:

www.coloradoedinitiative.org/our-work/colorado-legacy-schools.